

Recette de la peinture maison

Si vous n'avez pas de la gouache à la maison, je vous propose cette recette composée d'ingrédients de la cuisine, ainsi pas de risques si un de vos enfants le met à la bouche !

- 2 tasses de farine
- ½ tasse de sel
- ½ tasse de sucre
- 2 tasses et demi d'eau
- Colorant alimentaire (plusieurs couleurs si possible)

Mélangez la farine, le sel et le sucre. Ajouter l'eau.

Répartissez dans plusieurs pots (en fonction de la couleur souhaitées)

Pour colorer la préparation, ajouter un peu de colorant alimentaire (se trouve dans le rayon pâtisserie) quelques gouttes suffisent.

Si les pots sont bien fermés, la peinture se garde plusieurs semaines au réfrigérateur.

Réaliser des traces avec les objets de la maison

Matériel :

- Feuille
- Peinture
- Divers objets

Sur une feuille, réaliser des traces avec les objets de la maison.

Par exemple : Une fourchette : on la plonge dans la peinture, puis on la frotte contre la feuille, cela fait des rayures.

On peut faire ça avec des fleurs : on plonge la fleur dans la peinture, puis on la pose sur la feuille, et on la retire, on voit la trace de la fleur.